

Boletín Número 16  
Toluca, México, a 23 de marzo de 2013.

## **DESARROLLARÁ IEEM UN AMPLIO PROGRAMA DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA**

- Llevará a cabo la 2a. Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros y la Segunda Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos.

Con la finalidad de promover, difundir y fomentar la cultura política democrática en la entidad para construir ciudadanía, considerando que la participación es un elemento esencial de la democracia, el Instituto Electoral del Estado de México desarrollará durante este año una estrategia que involucra la realización de actividades culturales y deportivas, además de coadyuvar con los ayuntamientos en las elecciones de autoridades auxiliares municipales, a través de la capacitación de los ciudadanos encargados de las Mesas Receptoras de la Votación.

Lo anterior se dio a conocer durante la transmisión del programa de radio por internet del IEEM “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

En esta ocasión, Jesús Ruiz, periodista de Radio Fórmula, realizó la conducción del programa teniendo como invitados al Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, quien estuvo acompañado por Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia, Difusión de la Cultura Política y Educación Cívica, y por Víctor Gabriel Ortiz González, Operador de Logística, a efecto de realizar una amplia exposición sobre el tema denominado “Actividades relativas a la promoción y difusión de la Cultura Política Democrática”.

Al inicio del programa, Jesús Ruiz indicó que el tema es relevante porque abarca a los más diversos sectores sociales, cohesiona el tejido social, propicia la convivencia familiar y es una estrategia para coadyuvar en la formación de los futuros ciudadanos, a los que invitó a participar con el Instituto con su opinión, a través de la página de internet en la dirección [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx) o en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), que son espacios en los que también promueve la cultura política democrática, así como en el teléfono lada sin costo 01 800 712 4336.

Rafael Plutarco Garduño García indicó que uno de los objetivos del IEEM es promover la participación ciudadana, por lo que se han creado programas dirigidos a diversos sectores de la población, de ahí que el Instituto emitió la convocatoria a la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia

de 5 y 10 kilómetros, en donde se difunden valores como la participación, la tolerancia, la legalidad y el respeto a las reglas, por lo que el registro se puede realizar en la página de internet del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx) de acuerdo a las bases de la convocatoria.

Al respecto, Víctor Gabriel Ortiz González, Operador de Logística del Instituto, dio detalles de la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia que será de 5 y 10 kilómetros, la primera de convivencia y la segunda de competencia; la carrera de 5 kilómetros sólo tiene una categoría en las ramas varonil y femenil y se premiará a los tres primeros lugares; la de 10 kilómetros tiene cuatro categorías: juvenil, libre, master y veteranos, con sus dos ramas: femenil y varonil, y recordó que las inscripciones cerrarán el 22 de abril a las 15:00 horas, o antes si se cubren mil 500 lugares.

Por otra parte, Garduño García indicó que el IEEM participa, a petición de los ayuntamientos, con la entrega de apoyos como material electoral, asesoría y capacitación, la cual siempre se realiza en función del marco legal de cada municipio, brindando apoyo necesario para la elección de autoridades auxiliares de los municipios, como son los Delegados, Subdelegados, Jefes de Sector o Sección y Jefes de Manzana.

Por su parte, Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia, Difusión de la Cultura Política y Educación Cívica del Instituto, dio a conocer que para el IEEM, la población infantil es de suma importancia, por lo que las niñas y los niños mexiquenses de primaria y secundaria, podrán participar en la Segunda Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos, para ello la convocatoria y el sistema de registro ya se encuentran disponibles en la página electrónica del Instituto ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)), y las inscripciones concluirán el 19 de abril a las 17:00 horas.

El programa de radio por internet del IEEM, que se transmite completamente en vivo desde su Centro de Producción Audiovisual, busca ser una opción para que la ciudadanía tenga información sobre el quehacer político electoral del Instituto, objetivo que converge con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integra el consejero electoral, José Martínez Vilchis, para dar impulso a la construcción de ciudadanía en el Estado de México.

**Atentamente**  
***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**